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ガバナー公式訪問 

銚子・銚子東ＲＣ合同例会 

第２４２３回 例 会 令和 4 年 11月 2日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 銚子ＲＣ 高瀬 幸雄 会長 

 

幹 事 報 告 … 銚子ＲＣ 淵岡 彰介 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 

 

 

 
卓 話 

「これからのロータリーを考える～本年度RI 

テーマと地区活動方針について～」 

国際ロータリー第 2790 地区 

ガバナー 小倉 純夫 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

（両クラブ） 

 

来週のプログラム（令和4 年 11 月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「銚子市における治安情勢と 

「電話 de詐欺」対策」 

 銚子警察署 署長 中山 功一 氏 

お食事「銚子プラザホテル」 

第8グループ ロータリー情報研修会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2422回例会(令和4年10月25日) 

会長挨拶               石毛 園子 

本日は、例会での「卓話」とニコニコBOXについてお

話いたします。 

 まず卓話についてですが、ロータリーでは例会の後半

の約 30 分間クラブの会員や外部から招待した講師のお

話を聞くことを「卓話」と呼んでいます。内容は、ロー

タリーに関することはもちろん、新入会員の場合には自

己紹介であったり、自己の職業を通してどのように社会

へ貢献しているか等さまざまです。卓話が、会員の知識

や教養を高め「ロータリーの目的」の推進に合致し、会

員の職業や社会生活に役立ってほしいと願っています。

当クラブでは、この数年外部講師の招へいがコロナによ

り難しくなったこともあり、積極的に会員卓話をお願い

しています。私個人の意見として、1人で30分は大変で

も3人で30分にすることで全員が1年に一度は卓話をす

るという習慣が定着していってほしいと願っています。 

 次に、ニコニコBOXについてです。当クラブではニコ

ニコBOXと呼んで会員の慶事等を発表しています。また、

誕生祝や結婚祝の記念日にも記念品を授与する代わりに

ニコニコBOXへの寄付をお願いしています。この様にニ

コニコ BOX（スマイル・ボックス）と言われるものは、

日本では 1936 年から始まったと言われています。大阪

RCにおいてそれ以前からあった「ペナルティ・ボックス」

に代わり、1936年7月に会員の慶事等を披露する機会を

作り寄付をしてもらいクラブでの親睦増進に役立てよう

とするものでした。そこで集まったお金は主に奉仕活動

に使うこがルールでした。その2か月後東京RCでは、「東

京ロータリーホーム（関東大震災孤児の収容施設）の子

供たちを慰める会」の費用に充てるため寄付を募る箱を

例会で回したそうです。この様に、ニコニコ・ボックス

やスマイル・ボックスの名称で全国に広がっていきまし

た。 

 シカゴRCにおいても創立当初、欠席者には50セント

の罰金を課す「ファインボックス（罰金箱）」を設けたそ

うですが、その後、1924年ころには会員の記念すべきこ

とや祝い事があった場合にもこの箱への寄付をするよう

になったそうです。 

 私は、このニコニコ・ボックスで先輩の会員が慶事の

発表やゴルフの成績のことなど披露されるのを聞いて、

自分も何かうれしいことがないかと思案したのを覚えて

います。皆様もうれしいことを発表して、クラブの親睦

に役立てましょう。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・MCRレポート９月分 

・「コーディネーターニュース」2022年11月号 

・奉仕プロジェクトチラシ冊子        受領 

２・千葉南ＲＣ Ｒ財団学友会副会長 金親博榮様より 

第18回国際里山の集い 参加のお願い     受領 

３・Ｔ-ＬＩＦＥパートナーズ㈱ 

 2023年ＲＩ年次大会【メルボルン大会】参加旅行募集

案内送付のご案内              受領 

４・銚子市国際交流協会より 

・10/29開催World Travel in Choshiのボランティア

スタッフ募集について 

・語学教室『ロイターマンジョージ先生と英語で学ぼ

う！』のご案内 

・銚子市国際交流協会主催のパーティー    受領 

卓 話 

「事業承継支援に思うこと」 

  未来会計法人 テイクハーツ・マネジメント 

        代表 神谷 武 氏 

この度は

この様な機

会を頂きま

してありが

とうござい

ます。 

事業承継支

援のテイク

ハーツを展

開しております、未来会計法人テイクハーツ・マネジメ

ントの神谷武と申します。よろしくお願い致します。 

まず私が何者なのか？ということで簡単に自己紹介で

すが、1970年千葉は幕張生まれ、大学卒業と同時に銀行

に入りましたが金融不況の 90 年代後半銀行が破綻した

経験をもちます。その後、大手コンサル会社、約15年間

会計業界で小規模事業者の皆様への目標達成支援を行な
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い、2014年故郷千葉で現在の会社を始めました。 

自社の活動の傍ら千葉県産業振興センターと中小企業基

盤整備機構（中小機構）で事業承継専門相談員として県

内と全国の後継者問題にもお役立てを頂いております。 

千葉県と国に役割を頂き私が事業承継支援を行なう中

で事業者の皆さんには共通点があります。 

まず事業承継対策＝相続対策とお考えになっている方が

多いことです。相続に関することは実は事業承継の一部

であり、最も大事なことは経営理念などの「目に見えに

くい経営資源の承継」でその承継には時間が掛かります。 

又息子さんときちんと話せてないにも拘らず社長さんが

「きっと引き継いでくれるだろう」と思い込んでいる状

態が多く、確認してみたら息子さんはそのつもりは無か

った、ということが実に多いのです。ですから親子だか

らと言って過信せずコミュニケーションを十分にとって

しっかりと話し合うということが大切になります。です

から私たち支援者は、現経営者と後継者がひざを突き合

わせて事業承継計画書を作成して頂くことを推進してい

ます。 

これら計画ものには「重要性はあるが緊急性は無い」と

いう特徴があります。ですから忙しさの中、自己都合で

後回しすることが無く、第三者の支援者を巻き込んで確

実にやらざるを得ない状況を生み出すことをお勧めしま

す。 

私がなぜ事業承継支援に邁進するのか。 

私は銀行マンでしたが職場が突然無くなりました。廃業

等によって自分の様な経験を誰にも味わわせたくないと

いう思いです。 

先日銚子で “ワカモノが主役となるまち銚子”と題し

てあるシンポジウムが行われました。とはいえ、日頃「若

者が外に出て行ってしまうから、銚子には若者がいない」

と憂う話を耳にします。しかし未来を夢見る若者たちが

外に出て行こうとする願望は健全な若者のあり方でもあ

ります。 

ならば、銚子が“外に出た若者がアイデアを引っ提げて

戻って来る街”になってけば良いと私は考えます。 

ただそれも最低限の地元インフラが備わっていてのこと。

私の役割は、若者が「戻ってみようか」と思える様に、

『事業承継支援を通じて銚子の最低限の経済インフラ的

事業を守り維持すること』と位置付けています。 

私にとって、事業承継支援は使命であり、生きざまで

あることを皆さまに宣言し、後に引くことが出来ない覚

悟をここで最後に約束し、私のお話を終わりにいたしま

す。 

ご清聴ありがとうございました。 

第8グループ Ｒ情報研修会 

日 時：令和4年10月30日（日）点鐘14：00 

場 所：絶景の宿 犬吠埼ホテル 

テーマ：『奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊

かにする』 

 

 

 

 

 

 

信太秀紀ガバナー補佐   銚子ＲＣ高瀬幸雄会長 

 

 

 

 

 

 

 

基調講演：｢みんな地球に生きる人」アグネス・チャン様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元米山奨学生のピョーさんと張徳昌君も参加しました 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

藤﨑一成君 

法人会ゴルフコンペにて、飯田幹事と御一緒させ

ていただいたにも関わらず、ぶっちぎりの最下位

でした。ありがとうございました。 

石毛正明君 

3 年ぶりの銚子法人会ゴルフコンペは約 170 名が

参加し、盛大に行われました。ロータリークラブ

からも沢山の参加をいただき、ありがとうござい

ました。 

森はるみ君 

お忙しい所母親の通夜に参列して頂きありがとう

ございました。おかげさまで無事通夜ならびに告

別式を済ませる事が出来ました。ありがとうござ

いました。 

澤田武男君 

 昨日 10／23（日）当社で毎年の行事であります「オ

ーシャンフェスタブル」が行なわれ、今年は千葉

県警察音楽隊が参加して下さり、盛大に終ること

が出来ました。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 4年 10 月 25 日(火) 例会開始前 

通知方法 会長より例会場にて各自確認 

議  題 

１・事務局員時給変更の件         承認 

ロータリーの特別週間 

世界インターアクト週間（11 月 5日を含む 1週間） 

（World Interact Week） 

 ＲＩ理事会は、ロータリークラブとインターアク

トクラブに、11 月 5 日を含む 1週間を「世界インタ

ーアクト週間」として遵守するように奨励していま

す。それは、ロータリークラブとインターアクトク

ラブを「顕著であり、国際規模の活動」に参加させ

るためです。 

（ロータリージャパンより） 

 
１１月のロータリーレート 

１＄＝１４８円 

 

 

ロータリーの特別月間 

１１月 

ロータリー財団月間 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／２５） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６９．２３ ％ 

１０月９日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 飯田君 石毛（正）君 石毛（園）君 

石井君 釜谷君 黒田君 中川君 澤田君 

（10/30Ｒ情報研修会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７５０－ 

累 計 ￥ ２３，３５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １２，０００－ 

累 計 ￥ ７４，０００－ 


